



Luzerner Kantonalbank Luzern



Bauherr

Luzerner Kantonalbank AG

Bauzeit

2009 – 2016

Volumen

2,9 Mio. Franken

Auftrag

Um einen reibungslosen Bankbetrieb mit grösstmöglicher Sicherheit zu gewährleisten, begann die Luzerner Kantonalbank 2009 mit der kompletten Sanierung ihres Hauptsitzes an der Pilatusstrasse. In einer Arbeitsgemeinschaft mit der Frey + Cie Elektro AG war Maréchaux für den Ersatz sämtlicher Elektroinstallationen zuständig. Die Arbeiten erfolgten in mehreren Etappen, das heisst Stockwerk für Stockwerk. Nach der erfolgreichen Hauptsanierung wurden die Maréchaux-Spezialisten vereinzelt auch zur Sanierung von LUKB-Aussenstandorten herbeigezogen.

